

domingo 17 de junio de 2018



La Unió Musical d'Orpesa brilla en Sant Joan de Moró

Los músicos participan en el XVIII Memorial Eva M^a Pallarés



Redacción // Oropesa

La Unió Musical d'Orpesa participó este sábado en el XVIII Memorial Eva M.^a Pallarés, una cita que se celebró en el municipio de Sant Joan de Moró. Al acto asistieron el alcalde de Oropesa del Mar, Rafael Albert, y el concejal de Fiestas, Dimas Albert, para disfrutar de este espectáculo musical, que tuvo como anfitriona a la asociación cultural Amics de la Música.